

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan diatas, penulis mengambil beberapa kesimpulan terkait Pendampingan Naposo Nauli Bulung Dalam Penguatan Pendidikan Aqidah dan Akhlak Remaja di Desa Aek Haruaya Kecamatan Portibi Kabupaten Padang Lawas Utara sebagai berikut:

- a. Kegiatan yang dilakukan naposo nauli bulung dalam penguatan pendidikan aqidah dan akhlak membawa dampak yang positif bagi masyarakat khususnya remaja. Naposo nauli bulung menjadi wadah bagi masyarakat yang dapat membantu orangtua dalam mendidik anaknya khususnya kepada anak remaja di Desa Aek Haruaya, karena sudah membawa perubahan yang positif kepada masyarakat. Organisasi naposo nauli bulung adalah suatu organisasi yang bertujuan untuk mengayomi masyarakat serta memajukan desa melalui adat budaya dan kegiatan keagamaan.
- b. Naposo Nauli Bulung telah melakukan berbagai bentuk pendampingan yang efektif dalam memperkuat pendidikan aqidah dan akhlak remaja di Desa Aek Haruaya. bentuk-bentuk pendampingan NNB melalui kegiatan keagamaan seperti wirid yasin, latihan fardu kifayah, kajian ceramah dan pengajian rutin setiap malam jum'at. Kegiatan ini tidak hanya meningkatkan pemahaman remaja tentang ajaran Islam tetapi juga memperkuat ikatan spiritual mereka. Melalui partisipasi aktif dalam kegiatan-kegiatan ini, remaja belajar pentingnya beribadah dan menghayati nilai-nilai agama dalam kehidupan sehari-hari. Selain itu, pendampingan Naposo Nauli Bulung juga melibatkan berbagai kegiatan sosial dan kemasyarakatan seperti gotong royong dan bakti sosial. Bentuk pendampingan ini memperkuat nilai-nilai kebersamaan, kerja sama, dan saling membantu di kalangan remaja.
- c. Oraganisasi Naposo Nauli Bulung mengalami beberapa hambatan yang menyebabkan pelaksanaannya kurang efektif. Hambatan yang dialami seperti

keterbatasan sumber daya dan fasilitas, kurangnya dukungan dari masyarakat dan orang tua, teknologi yang semakin canggih, pengaruh lingkungan sosial yang tidak selalu mendukung nilai-nilai aqidah dan akhlak, rendahnya partisipasi anggota Naposo Nauli Bulung dan kurangnya pelatihan bagi Naposo Nauli Bulung.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan penelitian, penulis mengajukan beberapa saran kepada Desa Aek Haruaya, sebagai berikut:

- a. Kepada anggota Naposo Nauli Bulung (NNB), untuk memperkuat organisasi dan meningkatkan efektivitas program dalam memperkuat pendidikan aqidah dan akhlak remaja di Desa Aek Haruaya, sebaiknya mengadakan sosialisasi yang melibatkan masyarakat luas untuk meningkatkan dukungan dan partisipasi mereka terhadap program-program NNB. Menyelenggarakan pelatihan dan workshop untuk pengurus dan anggota mengenai manajemen, kepemimpinan, agar pendampingan dapat dilakukan secara efektif. Dan untuk anggota Naposo Nauli Bulung agar lebih ditingkatkan kesadaran akan pentingnya peran anggota NNB dalam mencapai tujuan organisasi.
- b. Kepada masyarakat yang dukungannya dan partisipasinya masih minim, saran peneliti agar masyarakat mengikuti kegiatan yang diadakan NNB atau tokoh masyarakat tentang pentingnya pendidikan aqidah dan akhlak. Kehadiran dan partisipasi anggota masyarakat dapat memberikan dukungan moral yang sangat dibutuhkan remaja. Selain partisipasi fisik, masyarakat juga bisa memberikan dukungan materi seperti sumbangan dana, atau perlengkapan dan non materi seperti doa dan dorongan moral untuk kelancaran program-program NNB.
- c. Kepada orang tua yang kurang memberikan perhatian kepada anak dalam pendidikan aqidah dan akhlak. Orang tua seharusnya perlu meningkatkan keterlibatan mereka dalam kehidupan sehari-hari anak. Meluangkan waktu untuk bercerita secara terbuka dengan anak mengenai aktivitas harian mereka, termasuk

kegiatan keagamaan dan sosial yang mereka ikuti. Dengan menunjukkan ketertarikan dan perhatian, orang tua dapat memahami tantangan yang dihadapi anak dan dapat memberikan dukungan moral yang mereka butuhkan.

- d. Kepada Kepala Desa Aek Haruaya, supaya memberi dukungan penuh kepada organisasi Naposo Nauli Buli Bulung dalam memberikan pendampingan penguatan aqidah dan akhlak remaja, baik secara materi maupun non materi.

‘Dengan mengimplementasikan saran-saran ini, NNB diharapkan dapat mengatasi kendala-kendala yang ada dan lebih efektif dalam memperkuat pendidikan aqidah dan akhlak remaja di Desa Aek Haruaya. dukungan dan Kerjasama dari seluruh elemen masyarakat juga akan sangat membantu dalam mewujudkan manusia yang bertaqwa dan berakhlak mulia.



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUMATERA UTARA MEDAN